



Marriott Château Champlain

Formulaire de réservation d'hôtel

Hotel Reservation Form



CIHA 2004

Veillez remplir ce formulaire et le télécopier au numéro indiqué ci-dessous. N'oubliez pas de réserver votre chambre avant la **date limite du 15 mai**. Les réservations reçues après cette date seront acceptées selon la disponibilité des chambres et au tarif régulier.

Please fill out this form and fax it to the number printed below. Don't forget to reserve your hotel room before the **May 15 deadline**. Reservations received after this date will depend on the availability of rooms and regular rates will apply.

1 IDENTIFICATION

Nom / Name _____

Adresse / Address _____

Ville / City _____ Code Postal / Postal Code _____ Pays / Country _____

Téléphone / Telephone _____ Télécopieur / Fax _____

Courriel / E-mail _____

2 RESERVATION

Date d'arrivée Arrival Date	<input type="text"/>
Heure d'arrivée Arrival Time	<input type="text"/>

Heure d'arrivée : 16 h Check-in time: 4:00 p.m.

Date de départ Departure Date	<input type="text"/>
----------------------------------	----------------------

Veillez prendre note que l'heure de départ est 12 h
Please note check-out time is 12:00 p.m.

Chambre régulière (199 \$)
Regular Room (\$199)

Une personne
Single Occupancy

Deux personnes
Double Occupancy

Non fumeur
Non-smoking

Choix de lit
Type of Bed 1 lit / 1 bed 2 lits / 2 beds

3 DÉPÔT POUR LA PREMIÈRE NUIT

FIRST NIGHT'S DEPOSIT

Veillez indiquer votre numéro de carte de crédit afin de garantir votre réservation. Également, veuillez inclure une photocopie des **deux côtés** de votre carte de crédit avec ce formulaire.

Please indicate your credit card number to confirm and guarantee your reservation. Also, please send us a photocopy of **both sides** of your credit card along with this form.

Carte de crédit Credit Card

Type de carte/Card Type _____

Numéro/Number _____

Date d'expiration/Expiry Date _____

Nom du détenteur /
Cardholder's Name _____

Signature _____

Le prix pour une personne supplémentaire est 20 \$ (max. 4 personnes). Les enfants de 18 ans et moins partageant la chambre de leurs parents logent gratuitement. Des frais de 50 \$ seront facturés pour tout départ anticipé. Aucun frais pour toute réservation annulée avant 18 h le jour de l'arrivée.

Additional person charge \$20.00 (max. 4 people). Children 18 years and under stay for free in parents' room. A \$50 charge will apply for early check-out. No show charge will not apply if reservation is cancelled prior to 6:00 p.m. of the day of arrival.

4 TÉLÉCOPIEZ À...

FAX TO...

Marriott Château Champlain

1, Place du Canada, Montréal (Québec) Canada H3B 4C9

Tel.: (514) 878-9000 · 1-800-200-5909 · Télécopieur/Fax : (514) 878-6754

www.marriott-hotels.com

info@chateauchamplain.com